

LE MALESHERBOIS ■ Un financement d'État pour le musée de l'imprimerie

La lettre de la ministre, notamment chargée de la Cohésion territoriale, adressée au sénateur PS du Loiret date du 15 janvier. Dans ce courrier, Jacqueline Gourault signifie à Jean-Pierre Sueur, qui en avait soutenu la demande, qu'un financement d'État sera bien accordé au musée de l'imprimerie, récemment né à Malesherbes. Donc à l'association se trouvant derrière, Artegraf, qui sollicitait l'aide en question. Celle-ci, s'élevant à 280.000 euros, « s'inscrit dans la priorité donnée à la cohésion des territoires, notamment par le renforcement de l'attractivité économique et culturelle du Malesherbois », écrit la ministre.